



但馬の魅力を発信 豊岡に移住して活躍中

かわいみちこ
女優・歌手 河合美智子さん



▲FMジャングルイベント「HAPPY JUNGLE BELL2019」に参加

数々の映画やドラマに出演し、NHKの連続テレビ小説ではオーロラ輝子役を演じ、紅白歌合戦にも出場した女優・歌手の河合美智子さん。夫で俳優の峯村純一さんと共に2018年に豊岡市に移住しました。

うだと語ります。移住してからは、イベントや祭りでのステージ、但東中学校での講演やFMジャングルでのレギュラー番組出演。但馬観光協議会からの「たじま観光大使」を委嘱されるなど精力的に活動しています。河合さんは「全国の皆さんに私の大好きな但馬を知ってもらうためにいろいろと発信していきたい。そして地元の人たちには、当たり前過ぎて気付いていない但馬の魅力を再発見していただきたいです」と笑顔でした。

Toyooka Topics —とよおかの“旬”な人と話題—



▲出石川に向け一斉放水する消防団員

新年、地域防災への気持ち新たに 令和初！ 市内で最初の但東消防団出初式

1月5日、但東市民センターで但東消防団出初式が行われました。式典で桑田団長が団員約160人を前に「昨今の災害は想定外という言葉が当たり前。さらに鍛錬を」と訓示。一昨年但東地域で発生した連続火災が、去年は0件であったことにもふれ「消防団は団員である前に地域の住民。日頃からの地域での啓発活動があつてこそ」と激励しました。また、消防功労者への各種表彰が行われ、その後、会場を屋外に移し、時折雪も混じった雨が降る中で、団員は寒さを吹き飛ばす気迫できびきびと、服装点検や分列行進を披露。出石川沿いで一斉放水を行い地域防災への決意を新たにしました。

住吉屋歴史資料館「餅つき大会」 餅つき・餅花の風習を伝える

12月22日、住吉屋歴史資料館で「餅つき大会」が開かれました。同館を管理運営する「いろいろの会」が実施し、毎年恒例となっています。小学生を中心に約40人の子どもたちが保護者と一緒に参加しました。木の臼ときねを使い、蒸しあげた餅米をつきます。重いきねにふらつきながらも、子どもたちも、見守る大人たちもみんな笑顔でした。できたてのきなこ餅とぜんざいを食べ、来年の豊作を祈る正月飾りの餅花も作り、自宅に持ち帰りました。同会会長の増田征夫さんは「餅をつき、餅花を飾る家をほとんど見なくなった。素晴らしい伝統を知ってほしい」と語りました。



▲伝統の餅花作り